

天工だより 冬休み特別号

12月もあっという間に過ぎ、今年も残すところあとわずかとなりました。今年1年はみなさんにとってどのような年でしたか？そして、今年掲げた目標は達成できたでしょうか？勉強や部活動、資格取得など様々な場面でみなさんの活躍を見ることができました。冬休み期間中に今年を振り返り来年の目標を立て、素敵な1年をスタートさせましょう。

始業式の日程 1月8日(金)

- 8:30～ 8:40 SHR
- 8:45～ 9:15 大掃除
- 9:15～ 9:30 体育館移動・整列
- 9:30～10:00 始業式
- 10:00～10:25 生徒会役員退任式・認証式
- 10:25～10:35 移動・休憩
- 10:35～11:25 学年集会（服装頭髪検査含む）
【1年：教室 2年：教室 3年：体育館】
- 11:25～12:15 授業（金の4）
- 12:15～13:00 昼休み
- 13:05～13:55 授業（金の5）
- 14:05～14:55 授業（金の6）
- 14:55～15:05 終礼



～冬休みの課題～

教科	1年	2年	3年
機械	なし	なし	なし
電気	情報技術基礎 情報技術検定3級テキストの問題を解く	電気基礎 Formsによる課題	なし
土木	なし	なし	なし
情報技術	なし	なし	なし
学年	なし	就職精選問題集 P2～P3(国語)、P18～P19(数学) P34～P35(英語)、P50～P51(社会)	なし
国語	高校漢字必携p78～83 ※第6回漢字テスト1/14(木)の範囲 p66～71についても、 余裕次第で進めておくこと。	なし	高校漢字必携p170～173 第6回漢字テストの日(1/14 (木))に提出
社会	なし	なし	なし
数学	プリント	冊子「冬休み課題」	なし
理科	なし	なし	なし
英語	単語練習プリント1枚 (3学期最初の授業で提出)	単語練習プリント	なし
家庭	なし	なし	なし

生徒会活動を振り返って

情報技術科3年 平本伊吹

生徒会会長として過ごす日々において、何度「自分には向いていなかった。」と思ったか分かりません。私自身、人をまとめ上げる統率力があつたわけでもなく、生徒会の話し合いにおいて円滑に進めるためのコミュニケーション能力があるわけでもありませんでした。また、今年は新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響もあり、当初予定していた計画も断念せざるを得ない状況となりました。実施できるようになった行事においても限られた条件下で実施しなければならないという非常に難しいものとなり、生徒会で一つのことをこなして行くのも大変な努力と根気が必要で、先生方に頼ることが多くありました。

しかし、その状況下におかれたことにより、任されたからには最後までやり通さなければいけないという責任感を強く持つことができました。生徒会役員や先生方に助けてもらいながら、一つ一つの問題を乗り越えていき、各行事を成功させることができました。その中で強く印象に残っているのは「天工祭」です。例年実施している生徒会企画も新型コロナウイルス感染防止を念頭においての話し合いが続くなど、例年より考えることが多く大変でした。それでも新しいイベントを実施するなどして、生徒からも「楽しかった」という言葉を聞き、生徒会の中で真剣に話し合いを続けてきたことが報われ、達成感を感じることができました。

思い返すと生徒会での日々は苦勞を感じることが多かった様に思います。様々な場面において、大勢の前に出る挨拶や発表はいつまでも慣れることが無く、緊張で挨拶の内容を忘れることもありましたが、ただ悪いことばかりではなく、良いこともありました。知っていますか？人間の目の高さから見える水平線の距離は約4kmなのです。これは天工生の代表として参加したイベントで初めてお会いした人との会話で得た知識です。その方とは今でも交流が続いています。生徒会会長として様々なことに参加をしたり、取り組んだりする中で人の繋がりを得ることができました。

多くの人に助けられながらこの1年間、生徒会会長を全うすることができました。本当にありがとうございました。感謝しかありません。

校内長距離走大会

12月12日（土）に校内長距離走大会が実施されました。育友会の皆様には、早朝から豚汁の準備や交通整理でお世話になりました。沿道でもたくさんの方々に応援して頂き、ありがとうございました。男子・女子の上位6名の生徒を紹介します。

男子の部				女子の部			
順位	クラス	氏名	タイム	順位	クラス	氏名	タイム
1	E1	渡辺 涌心	1時間13分57秒	1	J2	井柄 紫乃	43分53秒
2	C3	高田 亮	1時間14分21秒	2	J1	平本 悠衣	47分19秒
3	E2	山下 遥矢	1時間15分04秒	3	M2B	渡邊 梨絵	47分31秒
4	C1	前田 恭佑	1時間15分36秒	4	J2	尾下 美玖	47分53秒
5	M1B	松原 夏樹	1時間15分50秒	5	J2	山口 小晴	48分37秒
6	C1	寺澤 忍	1時間17分51秒	6	C1	山下 絢音	48分50秒

冬季休業中の心得

令和2年12月24日

天草工業高校 生徒指導部

はじめに

年末から年始に至る冬季休業は、この一年を振り返るとともに、新しい年への抱負や決意を新たにし、将来にわたる生き方を考えるよい機会です。一方、生活のリズムが乱れがちになり、開放感とあいまって問題行動や不測の事故が発生しやすい時期でもあります。特に、休み中のアルバイトや初詣に伴う夜間の外出等に関して十分に注意する必要があります。

「普段の学校生活で守らなければならないことは、冬季休業中であろうと守らなければならない」という「当たり前のこと」を忘れずに、「当たり前のことを当たり前」そして、規則正しい生活を心掛けてください。

また、新型コロナウイルスが感染拡大しているため3密をさけることや消毒をおこなうなどの予防対策を心がけた生活をしてください。

日常生活について

1 外出・外泊について

外泊・夜間外出は決してしないこと。特に**22時以降**の夜間外出は「深夜徘徊」ということで補導を受けます。本校でも特別指導の対象となります。

2 アルバイトについて

冬季休業中にアルバイトを行う者は担任の先生に連絡し、生徒指導部でアルバイトの許可を受けてください。無断アルバイトは厳重に指導します。

また、アルバイトで得たお金の使い方についてよく考え、交遊費につき込むことのないようにしましょう。

3 頭髪・服装等について

冬季休業中であっても、校則は変わりません。髪を染めたり、奇異な髪型にしたりするのは止めてください（3学期始業式後に頭髪・服装検査が予定されています）。また、冬季休業中でも何らかの用事で登校することがありますが、その際は必ず制服を着用してください。

4 携帯電話・スマートフォンの利用について

学校の決まり、「家庭のルール」宣言書を守り犯罪の危険性から身を守ること。またインターネットを通して友達をいじめたり、傷つける書き込みをしたり、されたり、個人情報を通してプライバシーを傷つけたりしてしまうなどの問題や、長時間利用による健康被害など、心身が危険な目にあわないようにしてください。また、自分や他人の自撮り写真などを流出させてしまい、悪用される事件も発生しています。他人に見られたら恥ずかしい自撮り写真は、撮らないようにしましょう。

5 薬物について

近年、「覚せい剤」「シンナー」など、薬物に関わる危険性が高校生の身の回りに近づいてきました。最後に自分を守るのは自分しかありません。たった一度のことが自分の大事な人生を変えることとなります。断る勇気と止めさせる勇気を持ちましょう。

6 その他

- (1) 異性との不純な交遊をしない。特に見知らぬ異性の誘いには決して関わらないこと。携帯電話等（出会い系サイト）による事件から自分を守りましょう。
- (2) パチンコ店、ゲームセンターへの立ち入りは禁止です。カラオケボックスへは保護者同伴のみ立ち入りを許可しますが、深夜徘徊、喫煙や飲酒などにつながらないように十分に気を付けてください。
- (3) 冬山への登山は、禁止されています。

※ 「深夜徘徊」と「喫煙」は初発型非行の典型であり、この点については警察と共に警戒を強めています。保護者の皆様、御家庭での監督をよろしくお願ひします。

交通関係について

1 登下校について

冬季休業中も登下校は「通常（学期中）の交通手段」を用います。原付通学以外の生徒がバイクで登校した場合、無断単車通学ということで特別指導の対象となります。原付通学生は通常通り、ウインドブレーカーを着用して登下校してください。

2 無断免許取得について

冬季休業を利用して、禁止されている普通二輪や、普通車などの免許を取得しないこと。原付についても学校に無届の生徒は、無断で免許を取得しないこと。無断免許取得については、特に厳しい特別指導の対象となります。

3 飲酒運転・暴走行為（またはその見物：ギャラリー）の禁止

当然のことですが、決して行わないこと。誘いに対しても断る勇気を持ってください。

4 ヘルメットについて

原付バイク乗車時のヘルメットについては、半キャップの使用は一切禁止です。

5 年末年始の交通事故防止運動

【令和2年12月21日（月）～令和3年1月3日（日）】

年末年始は、人や車の動きが慌ただしくなるとともに、例年、多くの交通事故が発生しています。良き新年を迎えるためにも、交通ルールを守り、相手を思いやる優しい行動と運転で、年末年始の交通事故を防止しましょう。また、運動の重点指導項目の4番目に皆さん方にも大いに関係する「自転車の安全利用の推進」が挙げられています。

自転車の2人乗り、傘差し、携帯電話の使用、無灯火、イヤホン等使用運転などの危険性及び自転車も車両であることを認識し、正しい交通ルール・マナーを習慣付けましょう。

（参考：重点①飲酒運転の根絶、重点②高齢者の事故防止、重点③シートベルトとチャイルドシートの全席着用の徹底、重点④自転車の安全利用の推進、御家族でも交通安全について声を掛けあい、交通被害者にも加害者にもなることなく楽しい年末年始を送れるようにしたいものです。）

冬季休業中の連絡について

もしも、冬季休業中に次のようなことが起きた場合は、早急に学校に連絡すること。

- (1) 交通事故を起こした（軽い事故であっても、必ず学校に連絡すること）。
- (2) 交通違反で補導を受けた（一時不停止、スピード違反など）。
- (3) 交通違反以外で補導を受けた（パチンコ、喫煙、深夜徘徊など）。
- (4) トラブルに巻き込まれた（金銭の恐喝、暴力行為を受けたなど）。
- (5) 校外での集会への参加（バンド演奏、野外ライブなど）
- (6) 御家族等の御不幸

その他、自分で「学校に連絡しておいたほうが良いのでは」と思ったことはいつでも連絡してください。

【連絡先電話番号】

天草工業高校 （ 0969-23-2330 ）

担任 （ ）